

- Coordinadora de Plataformas en Defensa de la Sanidad Pública de Castilla y León-

Tal como hemos anunciado en comunicados anteriores a lo largo de esta semana pero muy especialmente el viernes 28 y sábado 29 de mayo se desarrollarán concentraciones y manifestaciones convocadas por las plataformas en defensa de la sanidad pública de localidades y comarcas a lo largo y ancho de nuestra comunidad. Adjuntamos el calendario concreto de esas movilizaciones.

En estas movilizaciones además de las reivindicaciones concretas de cada localidad y/o comarca queremos volver a exigir las siguientes cuestiones que afectan al conjunto de la Comunidad .

- Exigimos un compromiso real, con la **Atención Primaria en general y muy especialmente con la Atención Primaria en el medio rural**. Esto condiciona de forma imprescindible la puesta en marcha de las consultas presenciales. En la concentración que realizamos delante de las Cortes, no sabemos si por una deficiente comunicación de alguno de nuestros portavoces o por una comprensión no correcta de los medios, se informó que compartíamos la línea de mantener las consultas telemáticas si se ponían en marcha los medios técnicos para ello. Queremos dejar de forma clara que esa no es la posición de las Plataformas en Defensa del Sistema Sanitario Público de Castilla y León. Tal como decimos al principio de este punto exigimos que se recupere de forma general las consultas con carácter presencial. A parte de otros inconvenientes que afectan directamente a la atención en cada momento, entendemos que ese proceso de incorporar las consultas temáticas, tiene una **finalidad** tal cual es la **“uberización” de la asistencia sanitaria especialmente en la Atención Primaria**. Si esta evoluciona en el sentido que dice la Consejera de Sanidad, tenemos asegurado a medio plazo que a través de un callcenter esas sean externalizadas y gestionadas desde cualquier lugar, el que salga más barato a la administración.
- Exigimos que se reabran de inmediato los Consultorios Locales.
- Exigimos que funcionen ya de forma plena los Centros de Salud.
- Exigimos una gestión seria y rigurosa, no basada en improvisaciones y/u ocurrencias a las que tan dados son el equipo gestor actual de la Consejería.
- Exigimos que se reimplante el servicio de ambulancias/emergencias sanitarias en todas las localidades rurales.
- Exigimos que se completen las plantillas de todos los hospitales de nuestra Comunidad, sin olvidar a los comarcales.
- Exigimos una vez mas que se convoquen el Consejo Castellano y Leonés de Salud y los Consejos de Salud de Área y de Zona, órganos de participación ciudadana en nuestra Comunidad.
- Exigimos que se convoque una reunión entre la Consejería y la Coordinadora de Plataformas de la Comunidad en la que seamos informados detalladamente de los planes de esta institución para nuestros pueblos y barrios, además de los planes generales. La actitud del equipo de dirección de la Consejera de Sanidad ha sido la de dar la espalda al movimiento social en defensa del Sistema Sanitario Público, un movimiento articulado en más de 22 plataformas a lo largo y ancho de Castilla y León y que además ha demostrado reiteradamente su arraigo social a través de las movilizaciones convocadas.

- *Coordinadora de la Sanidad Pública de Aranda de Duero, **viernes 28 de mayo, a las 19h horas en la Plaza Mayor.***
- *Plataforma por la Sanidad Pública de León, **Viernes 28 de mayo a las 12.00h horas Juan Lorenzo Segura,***
- *Plataforma en Defensa de la Sanidad Pública del Bierzo y Laciana, **29 de mayo a las 12.30 horas, Plaza de Lazúrtegui de Ponferrada.***
- *Plataforma por la Defensa de la Sanidad Pública de Laciana **29 de mayo 12:30 en el Centro de Salud de Villablino.***
- *Mesa en Defensa de la Sanidad Pública de Segovia, **28 de mayo en el Hospital***
- *Plataforma Ciudadana Serrana (Quintanar de la Sierra) **Revenge 29 a la 13h***
- *Plataforma en defensa del área de Salud de Torquemada.,29 a la 13h*
 - *Plataforma en Defensa de la Sanidad Pública de Valladolid **29 a las 12h en la Consejería de Sanidad.***
- *Plataforma por la Sanidad Pública de Burgos, **30 abraza hospital.***
- *Movimiento en Defensa de la Sanidad Pública de Benavente, y Movimiento en Defensa de la Sanidad Pública de Zamora, salieron el día 25.*
- *La plataforma por la Sanidad Pública de Salamanca; la Plataforma en Defensa de la Sanidad Pública de Béjar y comarca y la Plataforma en defensa de la Sanidad Pública en El Barco de Ávila y Piedrahita, ya salieron en manifestación de una manera muy exitosa, el pasado 23 de mayo.*